



平成22年度

SEASON 4

平成23年 2月14日

全校児童数

145名

御館小学校・下枝分校 学校だより

文責：校長 松本 学

黒石みかげ 41

磨け われらは 黒石みかげ



この3連休は、天候が不順でしたが、子どもたちの交通事故や事件等もなく、元気に登校しました。ただし、インフルエンザ等で体調をこわしている児童が急増しています。

H23年度 新入学児童保護者説明会

2月8日(火)15:00~、平成23年度新入学児童保護者説明会を開催しました。次年度は、本校・下枝分校合わせて、18名の新入学児童数(内、下枝分校1名)になる予定です。教育目標、学校生活の概要、諸集金事務、学用品等の説明をしました。その後、学用品・シューズ・体操着などの販売に保護者の皆さまに、子どもさんの入学の大きな期待を感じました。

幼保小中・保護者・地域連携で、小1プロブレムの解消と初歩的な人格の育成を進めて参ります。



【図書室での説明会】



【家庭科室での物品販売】



閑話休題

2月7日(月)の給食は、会津郷土食の「こづゆ」でした。貝柱と乾燥シイタケの香りが生きた大変おいしいものでした。

学年まとめの学力テストを行いました。



【2年生のテストの様子】

2月8日(火)国語、9日(水)算数の2教科で学力テストを行いました。この結果を今後の教科指導に生かしたいと思います。「ここが分からなかった」から「ここを勉強しよう」という「学習意欲」が、高まればと思います。

インフルエンザ罹患児童急増！
2月14日(月)現在で、インフルエンザに罹った児童が急増しました。

学年	罹患者数(人)
1	0
2	4
3	1
4	3
5	0
6	0
下枝	0
合計	8

学校では、縦割り清掃での学年間の感染を避ける意味で、本日から学級清掃に、また、当該学級では、班ごとの給食を無くし、個人ごとに食べる等の対策をはじめ、手洗いの励行、机・蛇口等の消毒等、対策を行いました。休日後に罹患者数が増えるので、人が大勢いるところやスポ少等での感染も考えられます。ご注意ください。
罹患者数が学級の20%に達したときには、学級閉鎖等の処置を行います。

縄跳び記録会迫る！！

2月17日(木)18日(金)に行われる校内なわとび記録会を前に下枝分校の1~3年生の長縄とびチーム(下枝ブリザードブーメラン)が歴代の新記録を塗り替えそうな勢いです。新記録達成に向けて毎朝、練習を重ねています。



御館小学校教育目標

《スローガン：みがけ我らは黒石みかげ》

み：みんなで 助け合う 子ども
か：かんがえ 伝える 子ども
げ：げんきに きたえる 子ども

いつも心の中に

